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Votants: 23 Abstentions: O Exprimés : 23 Pour:23 Contre: O 

FINANCES 

DELIBERATION 2021 42 PORTANT SUR L'APPROBATION DU COMPTE DE GESTION 2020 COMMUNE 
L'assemblée délibérante, à l'unanimité, DECLARE que le compte de gestion dressé pour l'exercice 2020 par 
Monsieur !'Inspecteur des Finances Publiques visé et certifié par l'ordonnateur, n'appelle ni observation ni réserve 
de sa part, VOTE les Comptes de Gestion 2020 relatif au budget communal tel que défini ci-dessus, CHARGE

Madame le Maire de toutes les démarches pour la bonne réalisation de la présente. 

ADOPTE 

Votants: 23 Abstentions : O Exprimés: 23 Pour:23 Contre: 0 

DELIBERATION 2021 43 PORTANT SUR L'APPROBATION DU COMPTE ADMINISTRATIF DU BUDGET 
COMMUNE 2020 
L'assemblée délibérante, à l'unanimité, APPROUVE le compte administratif 2020 du budget Commune de Listrac 
Médoc, AUTORISE Madame le Maire ou son représentant à signer les documents se rapportant à ce dossier 

ADOPTE 

Votants: 22 Abstentions : 0 Exprimés : 22 Pour:22 Contre: 0 

DELIBERATION 2021 44 PORTANT SUR L'AFFECTATION DU RÉSULTAT 
L'assemblée délibérante, à la majorité, APPROUVE l'affectation du Résultat d'un montant de 800 000 €. 

ADOPTE 

Votants: 23 Abstentions : 1 Exprimés : 23 Pour:22 Contre: 0 

DELIBERATION 2021 45 PORTANT L'ATTRIBUTION D'UNE SUBVENTION DE FONCTIONNEMENT 
BUDGET CCAS 2021 ET L'ATTRIBUTION DE SUBVENTIONS AUX DIFFÉRENTES ASSOCIATIONS DE LA 
COMMUNE 

L'assemblée délibérante, à l'unanimité, DIT que les crédits engagés sur la base des autorisations précitées 
seront inscrits au budget 2021 lors de son adoption, AUTORISE l'attribution des subventions, AUTORISE

Madame le Maire ou son représentant à signer l'ensemble des pièces relatives à ce dossier. 

Question de Marie-Claire POUJEAU : Pourquoi certaines associations n'ont-elles pas postulé cette année ? 
Réponse du vice-président de la commission vie sportive et associative. Christophe LOUBANEY : Certaines 
associations n'ont pas de projet cette année dû à la crise sanitaire actuelle. 

Question Aurore ARDOUIN: Pourquoi donnons-nous 1500 € de subvention à une association, alors qu'elle n'en 
a demandé que 1000 € ? 
Réponse du vice-président de la commission vie sportive et associative. Christophe LOUBANEY: L'association 
concernée se situe dans une commune avoisinante, et organise diverses animations sur notre commune, afin 
que les listracais puissent bénéficier d'un tarif privilégié et pour l'intérêt général. le montant de la subvention a été 
déterminé comme indiqué ci-dessus. 

Cinq élus n'ont pas pris part au vote car ils siègent à l'assemblée d'associations postulantes. 

ADOPTE 

Votants: 18 Abstentions : 0 Exprimés : 18 Pour: 18 Contre: 0 




